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LUDIVINE PLACE
COMITÉ DU GARD



POUVEZ-VOUS VOUS PRÉSENTER EN QUELQUES MOTS ? 
DE QUEL COMITÉ/CLUB FAITES VOUS PARTIE ?
Je m’appelle Ludivine Place. Je suis maman de deux filles
(basketteuses). J’exerce le métier de professeur en lycée
Professionnel. Je suis licenciée au Club d'Uzès Basket dans le
Gard.

QUAND, COMMENT ET POURQUOI ÊTES-VOUS DEVENUE
BÉNÉVOLE ? 
Je suis devenue bénévole en 2014, il y a bientôt 10 ans. J’ai
d’abord joué pendant de nombreuses années au handball. J'ai
ensuite pris une licence au club, jouant au début en loisirs puis
en participant à la création de l'équipe seniors filles (montée
jusqu'en Pré Nationale). J'ai entraîné dès la 1ére année, j'ai
commencé avec les U7. En 10 ans j'ai entraîné tous les niveaux,
la plupart du temps des filles. J'ai passé mon diplôme
d'animateur/initiateur. Tous les week-ends je suis au gymnase, je
coache, je fais la table et sers à la buvette.



QUELLES SONT VOS ACTIVITÉS EN TANT QUE BÉNÉVOLE AU SEIN
DE VOTRE OU VOS STRUCTURES ? 
Je suis bénévole, je fais tout ce dont le club a besoin. J'entraîne, je
coache et je peux même arbitrer (ce n’est pas le domaine où je suis la
meilleure). Je fais la table (le chrono et l’e-marque). Je tiens la buvette :
je fais le service ainsi que les grillades et les frites lors des grandes
manifestations que le club organise (voir même le comité du Gard). J’ai
même déjà fait le Père Noël ! J'organise les tournois de basket mais
aussi des tournois de pétanques pour les fêtes de fin d'année. 

ÊTRE BÉNÉVOLE, QUE CELA SIGNIFIE POUR VOUS ? ET QU’EST QUE
CELA VOUS APPORTE PERSONNELLEMENT ?
Être bénévole c'est donner du temps aux autres, c'est échanger et
partager des moments avec des personnes, oublier ses soucis
personnels. Cela m'a permis de connaître beaucoup de monde, de
monter des projets.  

UNE QUALITÉ ET UN DÉFAUT  QUI VOUS CARACTÉRISENT ? 
Un défaut : je peux être "dispersée", pas toujours concentrée. 
Une qualité : je n'ai peur de rien, je suis toujours prête à me lancer
dans de nouvelles aventures. 



UNE ANECDOTE BASKET À NOUS RACONTER
Je me suis retrouvée dans un club voisin ou il n'y avait pas d'arbitre,
j'ai du siffler avec mes doigts (pas de sifflet) tout un match. 

UN MESSAGE À FAIRE PASSER…
Être bénévole amène beaucoup aux autres mais cela nous apporte
beaucoup à soi aussi !
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